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◆今後の予定など
今後は各常任委員会で市側提出議案の審議が行われます。私
の所属する総務委員会では追加のコロナ対応や原油高で影響
を受けている市内事業者への支援などを盛り込んだ補正予算
案を審議します。物流によって市経済と市民生活を支えている
市内運送事業者の皆様から頂いた要望への対応についても予
算が組まれております。また、今定例会では昨年度決算に関す
る特別委員会が設置され、昨年度1年間の三鷹市の取り組みに
ついて検証が行われます。令和3年度に実施した施策の効果を
検証することで今後より効果的な政策に繋がるよう、議会として
市側と建設的な議論に務めてまいりたいと思います。

9月議会が開会
今月は1日から9月議会が開会。本会議3日目までは一般
質問が行われました。今定例会では昨年度の決算につい
ても審議されます。

◆ICT関連企業の誘致など
私は本会議3日目(9月5日)に一般質問をいたしました。今回は
会派として視察した会津若松市の取り組みを参考に、市民生活
の利便性向上の為のデジタル化推進を提言。会津若松市では
役所内の各課にデジタルに精通した職員を配置、さらに部署の
壁を超えた情報化政策検討チームを設けるなど庁内のデジタル
化推進を行っております。また企業誘致でも複数企業立地型の
オフィスビルを整備し、入居企業同士が交流し新たな取り組み
が生まれる好循環を生み出しておりました。今後の「スマートシ
ティ三鷹(仮称)」の参考になる取組として政策提言しました。

◆ICTを活用した公共交通の課題解決など
一般質問では同様に会派で視察した宇都宮市の事例も
参考に提言。三鷹市で検討中のバスネットワークの再編
にあたり、課題となるバスの乗り換えの問題について、宇
都宮市では独自の交通系ICカード(Suicaとしても使用可
能)を導入。乗り換え割引、上限運賃制を設け、バス移動
の利便性向上を図っておりました。また、デジタル化推進
に当たって市民からの相談窓口をネット上で常時受け付
けており、専門家から回答する仕組みがございました。デ
ジタル化による市民生活の利便性向上にあたって、デジタ
ルに不慣れな方々が取り残されることが無いよう、丁寧な
対応を求め質問を致しました。
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